

3年 学年通信



# SUN サン

2022年 (R4年)  
6月30日 NO. 6

## 立派に育ったじゃがいも

6月22日(水)の1, 2時間目にゆうゆうサロンでじゃがいもの収穫をしました。4月に地域の方々が植えてくださった苗が立派に成長していました。「大きいのがとれた!」「ほったらどんどんじゃがいもが出てくる!」と、子どもたちは、夢中になって収穫していました。じゃがいもの葉を切るという体験もさせていただきました。コロナ禍でなかなか地域の方々と触れ合える機会がなかった子どもたちにとって、大切な時間となりました。学校に帰ってから、採ったじゃがいもについた土を水で流してきれいにしました。

30日(木)の給食には、「じゃがいものそばろに」に3年生が収穫したじゃがいもを使い、おいしくいただきました。ご家庭でも、メニューを工夫されおいしく食べたことと思います。じゃがいもの育ち方や収穫の仕方について学べる貴重な体験となりました。



代表のあいさつもがんばりました!



とったどー!!



かわいいハートがたじゃがいも!!!



## 子どもたちの感想



土をほってみたら、じゃがいもがいっぱいできて、くきのところにちっちゃいのや大きいのがありました。いっぱいとれたので、うれしかったです。  
松井 愛美果

じゃがいもが大きくて、土をほってみたらねっこが出てきて、わくわくしました。ほるのも楽しかったし、くわで葉っぱを切るのも楽しかったです。  
山口 唯斗

じゃがいもをとれてうれしいし、ちっちゃいものやでかいものがありました。また、じゃがいもをほりに行きたいです。  
久良 光

虫がたくさんいたけど、しゅうかくするのが楽しかったです。またやりたいです。ちいきの人たちがせつめいしてくれて、わかるようになりました。いろんなところをほったら、じゃがいもが出てきました。  
藤井 莉咲

へんな形のじゃがいももありました。いっぱいとれたから、うれしかったです。大きいじゃがいももとれたので、楽しかったです。ちいきの人たちがそだててくれたので、感しゃして食べたいです。  
佐藤 拓海

ピーナツみたいな形のものがさいごに見つかったので、めちゃくちゃうれしかったです。1つ大きいのがとれたから、ちいきの人たちにいっぱい感しゃしています。  
村上 生真

## はじめてのプール!

小学校生活初めてのプールの授業が始まりました。念願のプールの授業が始まるということで、子どもたちは楽しみでいっぱいの様子でした。今回は、「水に慣れる」を第一に授業を行っていきます。プールの中でもソーシャルディスタンスを保ちながら、安全に楽しく活動しています!

